

NGO

Targetkan WBK Tahun Depan, Ka.Rutan Blora Ikut Hadiri Evaluasi dan Refleksi Akhir Tahun 2023

Dheny Window - BLORA.NGO.WEB.ID

Dec 28, 2023 - 16:06



Wonosobo - Kepala Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora, Budi Hardiono, mewakili Rutan Blora, mengikuti kegiatan Gelar Evaluasi dan Refleksi Akhir Tahun 2023. Acara tersebut dipimpin langsung oleh Kepala Kantor Wilayah (Kakanwil) Kementerian Hukum dan HAM Jateng (Kemenkumham Jateng), Tejo Harwanto, bertujuan sebagai pijakan untuk perencanaan strategi yang lebih efektif dan efisien ke depan. Kegiatan ini berlangsung pada Rabu (27/12/2023).

Dalam rangkaian acara, Kakanwil Jateng memberikan apresiasi terhadap jalannya Tahun 2023, yang menurutnya memuaskan meskipun terdapat ketidaksempurnaan kecil dalam pelaksanaan tugas. Menurut penilaiannya, hal ini masih dalam batas wajar dan dapat diperbaiki ke depan. Kakanwil Jateng menegaskan bahwa tantangan ini menjadi pijakan untuk menghadapi tahun mendatang dengan lebih baik.

Acara juga mencakup apresiasi kepada 12 Satuan Kerja (Satker) yang meraih predikat Wilayah Bebas Korupsi (WBK) di lingkungan Kemenkumham Jateng. Predikat Wilayah Reformasi Birokrasi Bersih Melayani (WBBM) juga diberikan sebagai motivasi untuk meningkatkan kinerja dalam pembangunan Zona Integritas dan Reformasi Birokrasi di masa mendatang.

Tejo Harwanto menekankan pentingnya pengembangan kompetensi bagi seluruh jajaran dan merekomendasikan peningkatan pengembangan karakter dalam pendidikan dan pelatihan. Dalam sambutannya, ia menyatakan bahwa meskipun tidak ada yang sempurna, banyak hal yang bisa diperbaiki untuk mencapai hasil yang lebih optimal di masa depan.

Kakanwil Jateng, Tejo Harwanto, menyampaikan harapannya bahwa predikat WBK/WBBM yang diperoleh oleh beberapa Satker dapat menjadi motivasi bagi Satker lainnya. Ia optimistis bahwa semua Satker dapat menyusul. Ia juga mengingatkan bahwa sumber daya manusia di Kemenkumham adalah manusia yang komplit, dan adaptasi terhadap berbagai posisi adalah sebuah tantangan yang harus dihadapi.

Acara ini juga dihadiri oleh Inspektur Wilayah IV Kemenkumham, Bambang Setyobudi, dan Sekretaris Daerah Wonosobo, One Andang Wardoyo. Berbagai kegiatan, seperti paparan evaluasi kerja oleh beberapa UPT di Kanwil Jateng, penandatanganan komitmen kinerja Tahun 2024, dan penganugrahan UPT terbaik, dilakukan dalam rangkaian acara tersebut. Pihak Rutan Blora, yang diwakili oleh Budi Hardiono, juga mengapresiasi perjalanan Tahun 2023, mengharapkan pelaksanaan yang lebih maksimal di masa mendatang, serta berambisi untuk meraih predikat WBK/WBBM.